

Hetzerath, den 17.08.2019

An den
Bezirksausschuss Granterath – Hetzerath
z.H. Herrn Vorsitzenden Thomas Eickels

Sitzbank am Ortsrand von Hetzerath

Sehr geehrter Herr Eickels, sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen der Zukunftswerkstatt Hetzerath innerhalb der Gemeinschaft der Vereine Hetzerath e.V. gibt es den Arbeitskreis „Alt werden in Hetzerath“. Ziel des Arbeitskreises ist die Sammlung von Ideen, die das Leben der älteren Generation in unserem Ort erleichtern oder verschönern soll. Der Arbeitskreis wird koordiniert von Heiner Haupts.

Ein Themenkreis ist die Freizeitgestaltung für Senioren, hier werden unter anderem auch Spazier- und Wanderwege in und um Hetzerath in Augenschein genommen.

Ein wichtiger Aspekt – nicht nur für Senioren, auch z.B. für Eltern mit Kinderwagen – ist die Möglichkeit, zwischendurch eine Rast einzulegen. Hierzu schauen wir, ob es Stellen gibt, an denen Sitzbänke wünschenswert sind.

Ein Standort am Ortsrand, der im Eigentum der Stadt Erkelenz ist, erscheint sehr interessant für diesen Zweck: Die Brachfläche nördlich des neuen Friedhofs Am Kammerbusch an der Kreuzung mit dem Weg, der durch den Wald führt.

Wir möchten anfragen, ob es möglich ist, dort eine Sitzbank aufzustellen, damit die Hetzerather den Rundweg hier für eine Rast unterbrechen können. Den Standort haben wir im anhängenden Dokument auf dem Luftbild markiert.

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich für diese Sitzbank einsetzen würden. Für Rückfragen steht Heiner Haupts mobil unter 01 76 / 8432 4260 oder per Mail heinerhaupts@aol.com gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



